

令和6年度 学校だより年度末号



学校教育目標

やさしく思いやりのある子
よく考えて進んで学ぶ子
ねばり強く元気な子
明るいあいさつができる子

とくりき

発行日 令和7年3月26日
さいたま市立徳力小学校
TEL 048-794-2318
在籍児童数 3月26日現在168名

合言葉 「すべては 子ども達のために」

「おめでとう」と「ありがとう」と「おかげさま」

教頭 平野 英雄

新たな門出に「おめでとう!」

24日に第48回卒業証書授与式を行いました。厳粛な雰囲気の中、緊張や感動、今後の期待や不安など様々な感情を抱いていたであろう26名の卒業生は、おだやかな表情で、凛とした態度で式に臨んでいました。その姿に中学生となる意気込みも強く感じられ立派になったなあと心から感じました。

これまでお子様を慈しみ、あたたかく育まれた保護者の皆さまにおかれましては、心よりお祝いを申し上げますとともに、これまで本校の教育活動に多大なるご支援ご協力をいただき感謝申し上げます。

日頃の支えに心から「ありがとう」

10日、26日と2回にわたり感謝の会を行い、日頃より大変お世話になっている方々をお迎えし、感謝の思いを形に表して伝えました。会を通し改めて、当たり前前の逆の「ありがとう」の気持ちを、より強くもてるようになりました。日頃より本校の児童の「支え」になってくださり誠に感謝申し上げます。

縁の下の力に「おかげさま」

「ありがとう」と「おかげさま」をもって過ごすこの時期、表に出てこない「支え」についても深く考えます。形に見える有り難い支えに対しては、全力で「ありがとう」の気持ちを言葉や形に表せられます。しかし実は、わたしたちは、とても沢山の表に出てこない「支え」によって生きられているということも考えなければならないと思っています。

また、「おかげさま」という言葉には、支えて頂いている周りを考え、自分自身を内省するだけでなく、「今」自分が何をすべきかを考え、行動し、次の新たな一歩踏み出す原動力も含まれているようです。チームトクリキの皆さんいつも「おかげさま」です。

学校は、子ども達に「ありがとう」と「おかげさま」の気持ちを何か目に見える形で表すことの素敵さを感じて欲しいと伝えて参ります。

 **来年度も「よろしくお願ひします」** 

令和6年度も「ありがとう」と「おかげさま」で子ども達は健やかに成長する事ができました。本年度の合言葉「すべては 子ども達のために」の実現のために、保護者・地域の皆様におかれましては、一年間、様々な場面で本校の教育活動へご支援ご協力をいただき、誠に感謝申し上げます。来年度も変わらぬご支援のほどよろしくお願ひ申し上げます。

チームトクリキに関わる全ての皆さまに「ありがとう」と「おかげさま」をお伝えし、令和6年度の終わりのあいさつとさせていただきます。

春休みの過ごし方

修了式後の講話において、安心・安全な冬休みを過ごすために気を付けることを、子どもたちと約束しました。以下の内容はその具体的な内容です。学校とご家庭と同じ「合言葉」であると、より子どもたちの意識が高まりますので、ご活用ください。

 **合言葉は「はるやすみ」!** 

は やね 早起き朝ごはん
生活リズムをくずさないよ
うにしましょう。



る ーるを守ろう!
特に交通ルールを守り事故や
けがをしないようにしましょう。



はる
やすみ

や っっておこう!
新年度の準備です。
学習用具の確認・準
備をしましょう。



す すんでお手伝い
お家の方にも日頃か
らの感謝伝えましょ
う。



み んな元気にす
ごして4月8日に
会いましょう!



繰り返し思い出して、有意義な春休みにしていきましょう!!!



安全マークを
確認しよう!

独立行政法人
国民生活センター



自転車の乗車用ヘルメット等に関する国民生活センター資料

PUSH講習の申し込みページ | さいたま
PUSH (vital-net.or.jp)

